

DAS
TUT
GUT.

Projektbericht

DAS
TUT
GUT.

„Verdammt, der Tod gehört zum Leben“ Ideenwettbewerb



Unter der Schirmherrschaft der Hansestadt Lüneburg hatte der Freundeskreis Hospiz Lüneburg in Kooperation mit der INaMi-Arbeitsgruppe „Zukunftswerkstatt Friedhofskultur“ und der Handwerkskammer einen Ideenwettbewerb initiiert. Dem Aufruf des Wettbewerbs unter dem Motto „Verdammt? Der Tod gehört zum Leben dazu!“ waren dann über vierzig Schülerinnen, Schüler und Studierende gefolgt. Sie alle haben ihre Ideen zur Zukunft der Trauer formuliert und auch künstlerisch gestaltet.

Auch die Kunden der Sparkasse Lüneburg waren von diesem Ansatz begeistert, so dass sie bei der letztjährigen Förderrunde der Sparkasseninitiative „DAS TUT GUT.“ dem Projekt eine Fördersumme in Höhe von 8.800 EUR bewilligten.